

S&P resalta dinámica económica de Qro

Redacción
EL ECONOMISTA

S&P GLOBAL Ratings confirmó sus calificaciones crediticias de emisor de largo plazo en escala global de “BBB” y en escala nacional de “mxAA+” del estado de Querétaro. La perspectiva se mantiene Estable.

De acuerdo con un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, las calificaciones reflejan la opinión sobre su economía dinámica, que ha crecido a un ritmo mayor que la del soberano en los últimos años, y una prudente administración de ingresos y gastos, lo que permite resultados fiscales robustos, niveles sólidos de efectivo y una reducción de su deuda. Las calificaciones también reflejan la opinión sobre los bajos pasivos contingentes de las entidades relacionadas con el gobierno de Querétaro.

No obstante, las limitantes de las calificaciones se derivan del marco institucional en el que operan los estados mexicanos, que evaluaron como en evolución y desbalan-

“El desempeño presupuestal se mantiene fuerte y la deuda continúa bajando; sin embargo, la flexibilidad presupuestal aún es limitada”.

S&P Global Ratings

ceado, y de la relativamente limitada flexibilidad presupuestal.

Asimismo, S&P Global Ratings considera que la economía de Querétaro seguirá creciendo gracias a la expansión del sector manufacturero y los altos niveles de Inversión Extranjera Directa (IED). El Producto Interno Bruto creció 5.8% en promedio en el periodo 2011-2017, por encima de la media nacional de 3.1 por ciento.

“En nuestra opinión, la economía de Querétaro está diversificada. Los sectores más importantes de la economía son los de las industrias automotriz y aeronáutica. Por otra parte, consideramos que el estado, al igual que sus pares mexicanos, podría ser vulnerable a las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, debido al gran monto de IED que recibe y

a la importancia de las exportaciones (44% del PIB del estado)”, añade la calificadora.

POLÍTICAS FISCALES

La actual administración, agrega, está comprometida con la aplicación de políticas fiscales y de deuda prudentes, por lo que la eficiente administración de ingresos y la supervisión continua de los gastos ayudarán al estado a mantener su fortaleza fiscal y altos niveles de efectivo; también ha logrado aprobar reformas importantes, asevera, siendo la de la ley de pensiones del gobierno estatal la más importante.

“El plan de desarrollo a seis años de Querétaro, con supuestos realistas y bien documentados, refleja la adecuada planeación financiera a largo plazo. Además, las finanzas del estado se clasifican entre las más transparentes en México, de acuerdo con el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal de las Entidades Federativas del gobierno federal”, enfatiza.

“El desempeño presupuestal se mantiene fuerte y la deuda continúa bajando; sin embargo, la flexibilidad presupuestal aún es limitada”, destaca S&P Global Ratings.

estados@eleconomista.mx

**AVISO NOTARIAL
SEGUNDA PUBLICACION**